

北朝鮮  
核実験

平和と安定への重大な逆行

# 暴挙を糾弾

北朝鮮は6日、「初の水素爆弾実験に成功した」と発表しました。国連安保理の「すべての核兵器・核計画の放棄、これ以上の核実験中止」を求める度重なる決議などに反する暴挙。国際的批判はまぬかれません。



「水爆実験」が行われたと見られる場所

日本共産党の志位和夫委員長は6日、以下の談話を発表しました。

一、北朝鮮は、本日、「水爆実験を実施した」と発表した。北朝鮮による核実験の強行は、地域と世界の平和と安定に対するきわめて重大な逆行であり、北朝鮮の核開発の放棄を求めた累次の国連安保理決議、6カ国協議の共同声明、日朝平壤宣言に違反する暴挙であり、日

本共産党は、きびしく糾弾する。一、国際社会が一致して、政治的外交的努力を強め、北朝鮮に核兵器を放棄させるための実効ある措置をとることを、強く求める。

## 日本共産党

### 志位委員長が談話

#### 参院選の予定候補

〔比例代表〕

大門みきし



〔選挙区〕



わたなべ かな



金田 隆生



大河原 したか



佐藤 こうへい



いすみ 信文



坂口 多美子

比例代表は「**日本共産党**」と書きます  
選挙区は「**候補者の名前**」で

参議院比例代表は政党名でも個人名でも投票できます

制度解説

参院選挙  
投票方法

安倍自公政権ノ一

# 主権者が政治変える

## 力あわせ安民法制廃止へ



市民連合の街頭宣伝で、弁士の訴えを聞く人たち。5日、東京・新宿駅頭（日本共産党ホームページより）

去年は安倍政権によって戦後最悪の違憲立法—安民法制（戦争法）が強行される一方、国民一人ひとりが主権者として自発的に立ち上がる新しい国民運動がわき起こりました。日本共産党は、国民の新たな歩みを政治の変革につなげるため奮闘します。

日本共産党は、戦争法

## 参院選躍進へ全力

## 日本共産党

廃止へ「国民連合政府」を提案し、実現めざして一致する政党・団体・個人のみなさんと力を合わせてきました。夏の参院選では、「国民連合政府」を提唱した党として躍進へ全力をあげます。ご支援よろしくお願ひします。

近畿民報

2016年1月 No.2(第220号)  
発行/日本共産党国会議員団  
近畿ブロック事務所

〒537-0025 大阪市東成区中道1-10-10ホクシンビル102号  
Tel.06(6975)9111 Fax.06(6975)9115  
Eメール:jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp

※日本共産党は以上の見解を  
発表しました。

折り目